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Was gibt es in der Bibliothek? 

-Bücher und Hör-Bücher 

-Leichter lesen Bücher 

-Comics 

-CD´s 

-DVD´s und Blu-Rays 

-Computer-Spiele und Konsolen-Spiele 

-Noten und Zeitschriften 

-Bilder 

-Angebote der On-Leihe im Internet 

Zum Beispiel: 

ebooks 

Das sind elektronische Bücher. 

 

Was gibt es in der Bibliothek sonst noch? 

-Computer mit Internet-Zugang 

-Das Schüler-Zentrum 

-Veranstaltungen für Kinder 

-Veranstaltungen für Erwachsene 

-Ein Lese-Café 

-Dach-Terrasse mit  

 Tischen und Stühlen 
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Wie können Sie sich anmelden? 

Sie kommen zu uns in die Bibliothek. 

Sie bringen diese Dinge mit: 

Personal-Ausweis.  

Oder Reise-Pass. 

Oder eine Aufenthalts-Genehmigung. 

 

Kinder und Jugendliche brauchen das: 

Unterschrift von den Eltern.  

Und Personal-Ausweis von den Eltern. 

 

 

Was kostet die Anmeldung? 

Sie zahlen immer für ein Jahr. 

Erwachsene zahlen 16 Euro 50.  

Kinder und Jugendliche zahlen 5 Euro. 

Familien zahlen 22 Euro. 
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Sie können auch Rabatt bekommen. 

Das bedeutet: 

Sie zahlen dann weniger.  

Dafür brauchen Sie eine Bescheinigung. 

Zum Beispiel: 

-Viersen-Pass 

-Schwer-Behinderten-Ausweis 

-Bescheinigung über Arbeits-Losen-Geld 2. 

-Schüler-Ausweis. 

-Studenten-Ausweis. 

Mit Rabatt zahlen Sie 5 Euro. 

 

Gibt es noch mehr Kosten? 

Manche Sachen muss man extra bezahlen.  

Dann zahlen Sie das: 

DVD und Blu-Ray: 1 Euro für 1 Woche. 

CD-Rom: 1 Euro für 2 Wochen. 

Konsolen-Spiel: 2 Euro für 2 Wochen. 
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Wie leihe ich etwas aus? 

Sie wollen etwas aus-leihen. 

Dann gehen Sie in die Eingangs-Halle. 

Da stehen 3 Ausleih-Automaten. 

Die sehen so aus: 

 

 

 

Die Ausleih-Automaten heißen: 

Selbst-Verbucher. 

Jeder Selbst-Verbucher hat ein Feld 

für den Lese-Ausweis. 

Halten Sie Ihren Lese-Ausweis vor das Feld. 

Vielleicht wollen Sie eine CD aus-leihen? 

Dann legen Sie jetzt die CD auf den Tisch. 

Ein grüner Haken zeigt Ihnen: 

Sie leihen sich die CD aus. 

Dann können Sie entscheiden: 

Möchten Sie einen Beleg? 

Oder brauchen Sie keinen Beleg? 
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Mein Wunsch-Titel ist nicht da 

Vielleicht möchten Sie etwas aus-leihen? 

Das ist aber nicht in der Bibliothek. 

Weil jemand anders das gerade hat.   

Dann können Sie Ihren Wunsch vor-merken. 

Dann bekommen Sie es als nächster. 

Das Vor-Merken kostet 1 Euro. 

 

 

Wie lange kann ich was behalten? 

Bücher und Noten: 4 Wochen. 

DVD und Blu-Ray: 1 Woche.  

Bilder: 8 Wochen. 

Alles andere: 2 Wochen 

 

Sie können die Sachen auch länger haben. 

Dafür müssen Sie uns anrufen.  

Oder Sie kommen an unsere Information 

in der Stadt-Bibliothek. 

Oder Sie verlängern die Frist im Internet. 

Vielleicht bringen Sie etwas zu spät zurück. 

Dann müssen Sie eine Strafe zahlen.  
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Vielleicht haben Sie etwas verloren? 

Oder etwas ist kaputt gegangen? 

Haben Sie etwas von uns verloren? 

Dann müssen Sie es neu kaufen. 

 

Ist etwas von uns kaputt gegangen? 

Dann müssen Sie es neu kaufen. 

Oder Sie müssen 3 Euro zahlen. 

Das entscheiden die Mitarbeiter der Bibliothek. 

 

Sie haben Ihren Lese-Ausweis verloren? 

Dann müssen Sie uns das sagen.   

Wir sperren Ihren Lese-Ausweis dann. 

Vielleicht finden Sie  

Ihren Lese-Ausweis nicht wieder? 

Dann bekommen Sie einen neuen.   

Das kostet für Erwachsene 5 Euro. 

Für Kinder kostet das 2 Euro 50. 

 

Was sonst noch wichtig ist 

Vielleicht haben Sie noch Fragen. 

Dann helfen wir Ihnen gerne weiter. 
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Unsere Stadt-Bibliothek 

Stadt-Bibliothek Viersen 

Rathausmarkt 1b 

41 74 7 Viersen 

Sie können uns anrufen. 

Das ist die Telefon-Nummer: 

0 21 62 10 15 09 

Das ist unsere Internet-Seite: 

www.stadtbibliothek-viersen.de 

 

Das sind unsere Öffnungs-Zeiten 

Sonntag und Montag:  

geschlossen 

Dienstag: 

11 Uhr bis 18 Uhr 

Mittwoch, Donnerstag und Freitag: 

Von 11 Uhr bis 13 Uhr 30. 

Und von 14 Uhr 30 bis 18 Uhr. 

Samstag: 

Von 10 Uhr bis 13 Uhr 30. 

 

http://www.stadtbibliothek-viersen.de/

